

21.02.2023 - 08:40 Uhr

## Kariem Hussein ist neuer Markenbotschafter von Hertz Schweiz



Europameister 2014, Bronzemedaille-Gewinner an den Europameisterschaften 2016, fünffacher Schweizermeister, Teilnehmer an den Weltmeisterschaften und Olympischen Spielen und gleichzeitig Sportarzt – die Rede ist vom 400-Meter-Hürden-Läufer Kariem Hussein. Der Thurgauer ist ab sofort neuer Markenbotschafter von Hertz Schweiz. Der weltweit tätige Autovermieter unterstützt den Spitzensportler und Mediziner künftig in seiner Mobilität.

Wenn Sie mehr Informationen zur Partnerschaft erfahren möchten, dann lesen Sie die Medienmitteilung im Anhang.

Bei Interview-Wünschen oder Rückfragen an Tobias Meier, Marketing Manager bei Hertz Schweiz, stehen wir Ihnen jederzeit per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 63 85 zur Verfügung.

Über eine Berichterstattung in Ihrem Medium freuen wir uns sehr.

Herzliche Grüsse

Anina Meier

i.A. Hertz

Ferris Bühler Communications GmbH Stadtturmstrasse 8 CH-5400 Baden, Switzerland Tel. +41 56 209 15 15 Direct +41 56 544 63 85 anina@ferrisbuehler.com www.ferrisbuehler.com

## Weiteres Material zum Download

Dokument: Medienmitteilung Hertz 21.02.2023.docx

## Medieninhalte



Neuer Markenbotschafter von Hertz Kariem Hussein (c) Hertz

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100903139">https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100903139</a> abgerufen werden.